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			Abonnez-vous à notre newsletter et restez informé de l'actualité

			
			
			
			
		

	  
  
	

	
	
	     
	      
	        			Une question sur un évènement ?
Besoin d’informations sur la randonnée ?

 Contactez-nous

		Nos coordonnées
			CODERANDO 77

Place d’Armes – Quartier Henri IV

77300 FONTAINEBLEAU

Tél. : 01 60 39 60 69



					



			      

	      
	      
	          Découvrez la photo de la semaine
			

	
    
		
    
        
            Sur les pas de Gérard de Nerval
Othis est implant
            	                    
        
    



    
        
            Chalautre-la-Grande, entre Morvois et Brie champen
            	                    
        
    



    
        
            La montagne des Lorrains
En contournant la butte d
            	                    
        
    



    
        
            
            	                    
        
    



    
        
            La ronde des seigneurs
Au milieu de la campagne, d
            	                    
        
    



    
        
            Frédéric Montoya, son président et le comité d
            	                    
        
    



    
        
            Les plaines du sud

D’Esmans à La Brosse Montce
            	                    
        
    



    
        
            Le sentier des vignes
Passages dérobés, sentes, 
            	                    
        
    



    
        
            Balade à travers nos histoires
Cette petite rando
            	                    
        
    



    
        
            Maisoncelles en Brie
Sur le plateau de la Brie, da
            	                    
        
    



    
        
            La haute vallée de l’Essonne
Depuis la base de 
            	                    
        
    



    
        
            Au confluent de l’Ourcq
L’usine élévatoire d
            	                    
        
    


    


	

	
			
        
            
	                
	                        Nous suivre sur Instagram
        
    
	



	    
	
	





			      

	
	      
	          Rejoignez la communauté !
			J'aime la Randonnée en Seine et Marne
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Nous respectons vos choix en matière de cookies
Nous utilisons des cookies sur notre site. Certains sont strictement nécessaires pour le fonctionnement du site mais d'autres sont optionnels.


Quand vous cliquez sur "Accepter Tout", nous plaçons toutes ces catégories de cookies afin de personnaliser votre visite en ligne. Si vous préférez paramétrer les cookies vous–même, cliquez sur "Gérer les paramètres". Vous pouvez choisir quels cookies vous souhaitez activer ou non et décider à tout moment de retirer votre consentement. L’absence d’interaction avec notre bannière est considérée comme un refus de dépôt des cookies. Pour plus d’information, veuillez consulter notre Politique de confidentialité
Gérer les paramètresAccepter Tout Tout rejeter


Manage consent
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				Paramétrages des cookies
				
					Parce que nous respectons votre droit à la vie privée, nous vous donnons la possibilité de ne pas autoriser certains types de cookies. Cliquez sur les différentes catégories pour obtenir plus de détails sur chacune d'entre elles, et modifier les paramètres par défaut. Toutefois, si vous bloquez certains types de cookies, votre expérience de navigation et les services que nous sommes en mesure de vous offrir peuvent être impactés.

				

							

		

		
												
						
							
								Nécessaires							
															
									
									Nécessaires
								

								Toujours activé
													

						
							
								
									Ces cookies sont nécessaires au fonctionnement du site Web et ne peuvent pas être désactivés dans nos systèmes.  Vous pouvez configurer votre navigateur afin de bloquer ou être informé de l'existence de ces cookies, mais certaines parties du site Web peuvent être affectées. Ces cookies ne stockent aucune information d’identification personnelle.
	Cookie	Durée	Description
	cookielawinfo-checkbox-analytics	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Analytics".
	cookielawinfo-checkbox-functional	11 months	The cookie is set by GDPR cookie consent to record the user consent for the cookies in the category "Functional".
	cookielawinfo-checkbox-necessary	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookies is used to store the user consent for the cookies in the category "Necessary".
	cookielawinfo-checkbox-others	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Other.
	cookielawinfo-checkbox-performance	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Performance".
	CookieLawInfoConsent	1 year	Records the default button state of the corresponding category & the status of CCPA. It works only in coordination with the primary cookie.
	viewed_cookie_policy	11 months	The cookie is set by the GDPR Cookie Consent plugin and is used to store whether or not user has consented to the use of cookies. It does not store any personal data.

								

							

						

					

																	
						
							
								Fonctionnels							
															
									
									Fonctionnels
								

													

						
							
								
									Ces cookies permettent de vous offrir une fonctionnalité améliorée et une personnalisation de votre expérience sur le site en fonction de votre navigation.
	Cookie	Durée	Description
	sb	2 years	This cookie is used by Facebook to control its functionalities, collect language settings and share pages.

								

							

						

					

																	
						
							
								Performance							
															
									
									Performance
								

													

						
							
								
									Ces cookies nous permettent de déterminer le nombre de visites et les sources du trafic, afin de mesurer et d’améliorer les performances de notre site Web. Si vous n'acceptez pas ces cookies, nous ne serons pas informé de votre visite sur notre site.
	Cookie	Durée	Description
	_gat	1 minute	This cookie is installed by Google Universal Analytics to restrain request rate and thus limit the collection of data on high traffic sites.

								

							

						

					

																	
						
							
								Analyses							
															
									
									Analyses
								

													

						
							
								
									Ces cookies nous aident à identifier les pages les plus / moins visitées et d’évaluer comment les visiteurs naviguent sur le site Web. Toutes les informations collectées par ces cookies sont agrégées et donc anonymisées. Si vous n'acceptez pas ces cookies, nous ne serons pas informé de votre visite sur notre site.
	Cookie	Durée	Description
	CONSENT	2 years	YouTube sets this cookie via embedded youtube-videos and registers anonymous statistical data.
	_ga	2 years	The _ga cookie, installed by Google Analytics, calculates visitor, session and campaign data and also keeps track of site usage for the site's analytics report. The cookie stores information anonymously and assigns a randomly generated number to recognize unique visitors.
	_gid	1 day	Installed by Google Analytics, _gid cookie stores information on how visitors use a website, while also creating an analytics report of the website's performance. Some of the data that are collected include the number of visitors, their source, and the pages they visit anonymously.

								

							

						

					

																	
						
							
								Réseaux sociaux							
															
									
									Réseaux sociaux
								

													

						
							
								
									Ces cookies sont utilisés pour partager le contenu que nous publions sur les réseaux sociaux, tels que Facebook, Instagram et Youtube.
	Cookie	Durée	Description
	fr	3 months	Facebook sets this cookie to show relevant advertisements to users by tracking user behaviour across the web, on sites that have Facebook pixel or Facebook social plugin.
	VISITOR_INFO1_LIVE	5 months 27 days	A cookie set by YouTube to measure bandwidth that determines whether the user gets the new or old player interface.
	YSC	session	YSC cookie is set by Youtube and is used to track the views of embedded videos on Youtube pages.
	yt-remote-connected-devices	never	YouTube sets this cookie to store the video preferences of the user using embedded YouTube video.
	yt-remote-device-id	never	YouTube sets this cookie to store the video preferences of the user using embedded YouTube video.
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